



Communiqué de presse

RÉPUBLIQUE TOGOLAISE

Ministère des Postes  
et de l'Economie Numérique

## Modification des dates clés du concours « AppsTogo »

**Lomé, le 5 février 2016** - Le ministère des Postes et de l'Economie Numérique a lancé le 1<sup>er</sup> Septembre 2015, à l'attention des jeunes développeurs togolais, la première édition du concours « Apps Togo » récompensant les meilleures applications innovantes et utiles présentées par les candidats.

La première étape du concours, l'inscription, a été clôturée le 15 Novembre 2015 avec un nombre total de 91 groupes inscrits.

**Le Ministère des Postes et de l'Economie Numérique vous informe de la prolongation des dates antérieurement retenues pour le dépôt des dossiers de candidature et pour le dépôt des applications.** Les nouvelles dates sont les suivantes :

- **du 16 Novembre 2015 au 20 Février 2016 : dépôt des dossiers de candidature** (comprenant : la démarche personnelle des candidats, les spécifications techniques nécessaires pour l'hébergement de leur application et la vidéo de présentation de leur application) ;
- **du 20 Janvier 2016 au 29 Février 2016 : dépôt des applications** (sur la plateforme virtuelle mise à la disposition des candidats).

Pour rappel, la cérémonie de remise des prix est prévue pour le mardi 17 Mai 2016, à l'occasion de la Journée mondiale des télécommunications et de la société de l'information.

Enfin, après concertation avec les développeurs, il a été retenu que les codes sources des applications proposées par les candidats ne seront pas examinés dans le cadre du processus de sélection.

Les détails des conditions de participation sont disponibles sur le site:

<http://appstogo.gouv.tg/condition-de-participation/>

**Réseaux sociaux :** AppsTogo (Facebook) ; @\_AppsTogo (Twitter)

**Contact presse :** Honoré Fiadjoe ; +228 90041518 ; honore.fiadjoe@gouv.tg

**Le Ministère des Postes et de l'Economie Numérique** définit et coordonne la mise en œuvre de la politique de l'État dans les domaines des postes et de l'économie numérique. A ce titre, il traite des questions relatives au développement et à la promotion des activités postales et œuvre à la promotion et à la diffusion des technologies de l'information et de la communication (TIC) en vue de l'émergence du secteur de l'économie numérique.

Depuis 2010, Cina Lawson occupe les fonctions de Ministre des Postes et de l'Economie Numérique.